

Fährbetrieb in Großenwieden wird wieder eingestellt

Geschrieben von: Lorenz

Donnerstag, den 18. Januar 2018 um 10:03 Uhr

Erneut Hochwasser an der Weser im Weserbergland:

Fährbetrieb in Großenwieden wird wieder eingestellt

Donnerstag 18. Januar 2018 - Hameln / Großenwieden (wbn). Und wieder steigt der Hochwasserpegel an der Weser im Weserbergland!

Die Hameln-Pyrmonter Landkreissprecherin Sandra Lummitsch hat soeben mitgeteilt:
„Aufgrund der aktuellen Hochwassersituation muss der Fährbetrieb erneut eingestellt werden.“

Fortsetzung von Seite 1

Wann die Fähre in Großenwieden ihren Betrieb wieder aufnehmen kann ist momentan unklar.“
Die Weserbergland-Nachrichten.de werden unverzüglich mitteilen wann der Fährbetrieb wieder aufgenommen werden kann.